

Radio Nederland

Viernes 6 de Julio del 2007

**Grupo Sur: Apoyo al proyecto**

[http://www.informarn.nl/especiales/crimenessincastigo/070706\\_feminicidio7](http://www.informarn.nl/especiales/crimenessincastigo/070706_feminicidio7)

Señores y Señoras:

Comisión de derechos de la Mujer e Igualdad de Genero

Parlamento Europeo

Señor@s Diputados y Diputadas:

El Grupo Sur es una red de ONGD fuertemente comprometida y con una basta experiencia de trabajo en América Central. Para sus miembros su que hacer en el campo de la cooperación al desarrollo, está estrechamente ligado a la defensa y promoción de los derechos humanos y por ende, la persistencia del feminicidio y el patrón de impunidad que lo acompaña en América central y más particularmente en Guatemala es un asunto que nos compete.

Hemos valorado positivamente y apoyado desde un principio la iniciativa del Diputado Romeva sobre el particular. Consideramos, que el Enfoque del informe de recomendar medidas destinadas a emprender un proceso conjunto (Instituciones UE- gobiernos concernidos) tendiente a la superación del problema resulta adecuado y oportuno.

Es cierto que el feminicidio es problema universal que requiere emprender acciones a escala global, pero también lo es, que ciertos hechos en determinadas situaciones, revisten de una gravedad especial que requiere ser mirada en su particularidad. Es el caso del círculo vicioso feminicidio- impunidad en México y Guatemala. Círculo vicioso que hay que romper para poder avanzar en su superación.

Es por eso que para el Grupo Sur el que el Informe se circunscriba a México y América Central, es un valor agregado del mismo. Sí las medidas que propone para ese contexto particular, tienen el efecto deseado, no solamente se habrá hecho una importante contribución a la superación del problema en México y Guatamala, sino también a escala global.

En este orden de ideas, nos permitimos SOLICITAR a ustedes que las enmiendas que tengan a bien presentar, se dirijan a APOYAR el enfoque geográfico del Informe y a FORTALECER las medidas en él propuestas, en especial la relativa a crear el cargo de coordinador en las representaciones de la CE, contenida en el numeral 11.

Agradeciendo su atención, reciban un cordial saludo

LOURDES CASTRO

Oficina Operativa Grupo SUR